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Intervista di Cristiano Dionisi al quotidiano La Voce
Le priorità del Presidente di Unindustria Civitavecchia per i l  prossimo
quadrienno

Dalla blue economy alla transizione energetica, passando per le infrastrutture:  lo sviluppo del territorio è al
centro delle linee programmatiche di Cristiano Dionisi, Presidente di Unindustria Civitavecchia per il prossimo
quadriennio. Dice Dionisi: "Nella nostra zona possono convivere tutte le istanze economiche e sodali. Ma per
fare questo va creata una strategia di sviluppo sinergica, capace di   mettere insieme istituzioni, parti sodali e
stakeholder".
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